

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Diepholz

Manfred Albers /Unstrutweg 1 / 49356 Diepholz

Stadt Diepholz
Rathausmarkt 1

49356 Diepholz



1) BV + FV per Rat
2) JFS / VR / Rat

Dienstag, 13. Juli 2021

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Im Namen der SPD-Fraktion beantrage ich die Beratung des folgenden Antrages im Rat der Stadt Diepholz:

Sanierung der Weitsprunganlage und Kurzstreckenlaufbahn am Mühlenkampstadion

Antrag:

Die Weitsprunganlage und Kurzstreckenlaufbahn am Mühlenkampstadion werden saniert und modernisiert. Die Kosten sind erneut zu ermitteln, die notwendigen Haushaltsmittel sind mit dem Haushaltsplan 2022 zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Die Sportstätten des Mühlenkampstadions bedürfen auch nach der Umsetzung eines Teiles der Maßnahmen aus der Konzeptstudie einer weitergehenden Sanierung und Modernisierung. Das ist inzwischen unstrittig und obwohl unsere Anträge zur Sanierung der Sportstätten in den vergangenen Jahren wiederholt abgelehnt wurden und eine neue Beschlusslage (Rat vom 03.03.2021) herbeigeführt wurde, sehen wir uns veranlasst, erneut tätig zu werden.

Der Zustand der Sportanlage ist zum Teil wirklich beschämend und muss zeitnah verbessert werden. Die Bundesjugendspiele 2021 der Mühlenkampschule fanden in der 28. Kalenderwoche unter miserablen Bedingungen statt.

Der bauliche Zustand der Laufbahn und der Weitsprunganlage befinden sich seit Jahren in einem sehr schlechten Zustand – vgl. Foto aus Konzeptstudie für Entwicklungs- und Modernisierungsmöglichkeiten von Sportstätten in Diepholz Ausschuss - Sitzung / 12.02.2013 und vom 13.07.2021. Der Zustand hat sich seit 2013 weiter verschlechtert.

Bereits mit unserem Antrag vom 07. Mai 2014 haben wir beantragt, diesen Missstand zu beseitigen. Wäre man uns gefolgt, wäre dieses bereits im Jahr 2016 geschehen. Auch in den Folgejahren haben wir nach wiederholter erfolgter Ablehnung entsprechende Anträge gestellt – leider ohne die hinreichende Unterstützung im Rat zu erfahren.

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Diepholz



Weitsprunganlage und Kurzstreckenlaufbahn am Mühlenkampstadion / Konzeptstudie 2013, Seite 36



Weitsprunganlage und Kurzstreckenlaufbahn am Mühlenkampstadion, Absprungbalken Weitsprung 13.07.2021

Die Beschlusslage vom März 2021 wird das Thema der überfälligen Sanierung der Schulsportanlage nicht wesentlich beeinflussen. Wann die beschlossenen Gespräche stattfinden sollen, ist uns nicht bekannt. Für die von uns beantragte Maßnahme ist es aber auch unerheblich, wie die Vereine diese Frage beurteilen. Die Stadt Diepholz ist als Schulträger gefragt, den Schülerinnen und Schülern sowie dem Personal der Mühlenkampschule die notwendige Wertschätzung über die Schaffung angemessener schulischer Rahmenbedingungen entgegenzubringen.

Mit freundlichen Grüßen